

**Dernièrement dans de nombreuses prisons de France, des prisonniers se révoltent. A Réau, Condé sur Sarthe, Bourg en Bresse, Blois, Chateaudun, Moulins... Blocage de promenade, destruction de mobilier à l'intérieur de la prison, prise d'otage sur le personnel pénitentiaire, refus de plateaux, et aussi tracts et infos diverses qui circulent à l'intérieur et à l'extérieur des taules, insoumissions au quotidien...**

## **IL Y A 1000 RAISONS ET MANIÈRES DE S'OPPOSER À UNE AUTORITÉ QUI ENFERME.**

**A l'extérieur, les oppositions à la prison existent également. En voici quelques exemples**

**En 2013, à Roanne, alors que des prisonniers du centre de détention se sont opposés, de différentes manières et durant plusieurs mois à l'administration pénitentiaire, de l'huile en quantité est déversée sur la route qui permet aux matons de prendre leur poste. Un tract parodique de la CGT pénitentiaire est distribué dans les boîtes aux lettres de la ville ; des banderoles sont également accrochées.**

**Les oppositions à l'intérieur et à l'extérieur peuvent se renforcer mutuellement...**

**A Lyon, un rassemblement a lieu devant le SPIP, dont la façade de l'immeuble est trashée**

**En 2011 près de Toulouse, des personnes vandalisent des locaux de la PJJ, institution qui est responsable de l'enfermement des mineurs**

**A Valence, la mairie parle d'installer une caméra de vidéo-surveillance aux alentours de la maison d'arrêt pour tenter d'empêcher la communication et les gestes de solidarité entre les prisonniers et certains de leurs proches...**

**DE PART ET D'AUTRE, DES ENTREPRISES DE CEUX QUI FONT LEUR PROFIT SUR L'ENFERMEMENT SUBISSENT PARFOIS DES DOMMAGES MATÉRIELS...**

**UN PEU PARTOUT, DES AFFICHES, DES TAGS CONTRE LA PRISON SONT POSÉS SUR LES MURS DES VILLES**

**LES MURS NE TOMBERONT PAS TOUT SEULS, ET C'EST DANS DES ACTIONS DIVERSES ET VARIÉES QU'ON PEUT ESPÉRER Y FAIRE DES BRÈCHES.**

FEU AUX PRISONS

**QUE VIVENT LES  
REVOLTES !**